

留辺薬 正面衝突

大型ダンプと軽乗用車

軽乗用車の男性死亡

2018年05月28日 12時17分

28日午前10時すぎ、北見市留辺薬町昭栄の国道39号線で、道北の上川町方面から北見市方面に向かって走っていた軽乗用車と反対方向から走ってきた大型ダンプが正面衝突しました。この事故で、軽乗用車は運転席などが大きく壊れ、運転していた男性(28)が死亡しました。また、大型ダンプを運転していた男性(47)も左手などに軽いけがをしました。現場は片側1車線の見通しのよい直線道路で、警察はどちらかの車がセンターラインをはみ出したのではないかと見て事故の原因を調べています。

「赤信号とわかっていただけ」

「急いで通過しようと思い、行ってしまった」

横断歩道の4人はねる 1人死亡、3人ケガ
「危険運転致死傷」の疑いで調べている

2018/5/28(月) 17:10

28日午前11時ごろ、神奈川で女性(90)が運転する乗用車が横断歩道などに突っ込み、4人を次々とはね、1人が死亡、3人がケガをした。事故を起こした車は店に立ち寄ったあと、すぐ左折し国道に入ってきた。すぐ先の横断歩道を渡っていた通行人ははねたという。その時、車の信号は赤信号だったという。そして、車はそのまますすぐ進み、歩道に乗り上げた。警察などによると、乗用車が横断歩道を渡っていた人をはね、その後、歩道に乗り上げ、あわせて4人をはねたという。この事故で50代の女性が死亡、3人が軽傷だという。警察の調べに対し「赤信号とわかっていただけ、急いで通過しようと思い、行ってしまった」などと話しているということで、警察は危険運転致死傷の疑いで調べている。

札幌 乗用車がバイクに追突、バイクの男性重傷

基準4倍アルコール検出 52歳男 酒気帯び玉突き事故で逮捕

「知人の家で、夜から朝方まで飲んでた」

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/5/28(月) 12:19

札幌市北区新琴似の道道で27日午後1時30分ごろ、乗用車がバイクに追突する事故があり、バイクは別の乗用車にも衝突し、バイクの男性が重傷です。乗用車のアルバイト従業員の男(52)から基準値の4倍近いアルコールが検出され、警察は男を酒気帯び運転の現行犯逮捕しました。調べに対し、「知人の家で夜から朝方まで飲んでた」と容疑を認めていて、警察で詳しく調べています。